

OCIO/ESPECTÁCULOS | Flamenco

Marcado protagonismo cordobés en el XLI Festival Flamenco de Priego

El evento, que regresa a la Fuente del Rey cuatro años después, se celebrará el sábado 26 de agosto.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 11 de agosto de 2023 - 13:01



El monumental recinto de la Fuente del Rey acogerá, cuatro años después, el Festival Flamenco de Priego, cuya celebración está prevista para el sábado 26 de agosto a partir de las 22:00 horas.

La presentación del cartel anunciador de esta edición, la cuadragésimo primera, ha tenido lugar en la Huerta de las Infantas en el transcurso de un acto que contó con la participación del concejal delegado de Festejos, Jesús Sánchez, del presidente de la entidad organizadora, la Peña Flamenca

Fuente del Rey, Ramón Jiménez, y del también integrante de la Peña y autor del cartel Antonio Ruiz, que como señalaba en su intervención había tomado como base del mismo una ilustración de una revista italiana de 1920, La Lectura, obra de Enrique Sacchetti.

El regreso a la Fuente del Rey, fue uno de los aspectos destacados por José Ramón Jiménez, que incidía en el marcado acento cordobés de los artistas que intervendrán, con dos premios nacionales como Antonio José Mejías y Rafael Del Calli, y dos premios de jóvenes flamencos como Ana Jiménez y Ángel Reyes al baile, que estarán acompañados al toque por Niño Seve, Luis Medina y Juanjo León.

Un festival que Jiménez definía como, “muy completo en estilo y de mucha calidad”, aprovechando la ocasión para invitar a todos los aficionados a esta importante cita.

Por su parte, Jesús Sánchez, destacaba la colaboración que el ayuntamiento ofrece a la Peña Flamenca de Priego y que hace posible la celebración del festival, englobado en la programación estival del Mascarón.

Como epílogo a la presentación, tenía lugar la actuación del cantaor lucentino Antonio Nieto, que estuvo acompañado a la guitarra por Rafael Montilla “Chaparro”.